

## LA MUERTE DE LOS RÍOS ES LA MUERTE DE LAS CIUDADES *! Atrévete a pensar que existen leyes perversas!*

La existencia de un maquinaria para asesinar pollos en plena ciudad, y que sus desechos contaminan el río y produzcan imágenes monstruosas a los niños de este asesinato masivo, despertó el sentimiento de amor por la vida y la sanidad ambiental de la organización Alternativa de Reivindicación Comunitaria Ambientalista de Honduras (ARCAH) dirigida por un joven estudiante de arquitectura, Christopher Castillo, que por su contribución a la salud de la ciudad le fue aplicada la perversidad de la ley sobre la movilización forzada que irónicamente se le aplica a las caravanas migrantes, ley que nos recuerda la desaparición forzada de los garífunas del Triunfo de la Cruz y que ahora se ha puesto en práctica a dos mujeres garífunas que luchan por proteger sus territorios Marianela Solórzano y Jennifer Solórzano, así como también a la dirigente Jasmín López, dirigente de El Consejo para el Desarrollo Integral de la Mujer Campesina (CODIMCA), organización afiliada a la Vía campesina, ha sido amenazada a muerte por luchar por la defensa de su comunidad.

Hacemos un llamado no solo a la población hondureña, sino a todas las organizaciones del mundo para que se atrevan a pensar lo que significa vivir en un país en pleno proceso electoral, con un Estado militarizado y con una violación sistemática de los derechos humanos y una ocupación geopolítica y castrense por Estados Unidos de América.

Amigos de toda la humanidad, atrévanse a pensar y a exigir la libertad de Christopher Castillo, el cese del genocidio y persecución constante y la desaparición forzada de los dirigentes de la organización garífuna OFRANEH, así como el respeto a la vida de las mujeres de Vía Campesina Honduras y nuestra condena por el asesinato del ambientalista Juan Carlos Cerros Escalante miembro del Movimiento Ambientalista de Santa Bárbara (MAS).

La impunidad de estos crímenes está a la orden del día y el femicidio político de Berta Cáceres continua sin aplicarse la justicia.

Demandamos el derecho a la vida de los ríos, exigimos el derecho a la salud y el respeto a la vida y dignidad humana y animal.

En estos momentos, casi un centenar de organizaciones europeas de América Latina y Estados Unidos, han iniciado una campaña mundial para que la justicia y el respeto a los derechos humanos sea una realidad en Honduras. Libertad a todos y todas las luchadoras por la defensa del medio ambiente y los derechos humanos.

**Juan Almendares**  
*Director ejecutivo del CPTRT*